

ORGAZ EL ALCAZAR
5-6-72

OBRAS MUNICIPALES

Aplicando la celeberrima frase "sin prisa, pero sin pausa", esta localidad sigue laborando en pro de la comunidad a través de la realización de obras y servicios que van haciendo más agradable la convivencia de la población orgaceña.

Así, recientemente, se ha transformado la zona de la Puerta de Mora en una amplia y vistosa avenida en la que destacan dos grupos de modernas viviendas, un grupo escolar con sus correspondientes viviendas y unos amplios paseos que serán ajardinados, todo lo cual ha cambiado la fisonomía de esta gran zona, que hasta no hace mucho tiempo era víctima del abandono.

**MARTIN JUANES,
MISTER DE UN
CONJUNTO
MANCHEGO-
TOLEDANO**

Una vez más, Martín Juanes es noticia futbolística.

El preparador orgaceño ha sido invitado por la Junta organizadora de las fiestas de la Amistad y Juventud, que se celebrarán próximamente en Consuega, para que actúe de entrenador de una selección de equipos manchego-toledanos, que en el campo del Amarguillo han de enfrentarse al líder de su grupo, el Daimiel, en partido homenaje al conjunto daimieleño, lo que viene a demostrar una vez más esa gran popularidad de que goza el "mister" toledano, que con tanto acierto en esta última temporada ha llevado el timón del Orgaceño.

La alineación que habrá de dirigir Juanes estará compuesta por jugadores de diversos equipos, los que serán previamente seleccionados por los correspondientes de El Alcázar y Alarcos, tarea que nos tememos no va a ser nada fácil.

GRAN TORMENTA

El pasado día 31 de mayo, hacia las cuatro de la tarde, una gran tormenta se desencadenó sobre esta villa, sembrando por unos momentos el pánico en sus habitantes, pues a la gran cantidad de agua caída, lo que convirtió a muchas calles en verdaderos ríos, vino a sumarse la descarga eléctrica que en repetidas veces penetró en los edificios del casco urbano, si bien los daños causados por las "chispas" en estos edificios sólo consistieron en pequeños desperfectos.

**J. LARA
GOMEZ-MIGUEL**

Fuente: **Álbum de prensa de Orgaz** cedido por José Lara Gómez-Miguel al **Grupo Arqueológico y de Costumbres Populares "Villa De Orgaz"**.